

El trabajo de CCOO frente a los sindicatos de corte nacionalista

Este jueves 16 de diciembre ha tenido lugar en Santiago de Compostela (A Coruña) la jornada: Situación y estrategia electoral con respecto a los sindicatos nacionalistas. Se trataba de realizar un diagnóstico de situación en aquellos territorios con fuerte implantación política de corte nacionalista. Por extensión, territorios en los que la presencia de sindicatos con este arraigo es cada vez más intensa y que, necesariamente, CCOO debe valorar y seguir atentamente. Una buena oportunidad de poner el acento en aquellos aspectos positivos en los que nuestro sindicato es fuerte y líder en muchos ámbitos de la Administración Pública, pero también en esos ejes de mejora que irremediablemente hay que tener presentes para seguir avanzando en la defensa de los derechos de la clase trabajadora.

Para ello, desde el Sector Estatal de Administración Autonómica (SEAA), en colaboración con el Sector Autonómica de Galicia, se ha programado este interesante encuentro en el que compañeros y compañeras de Navarra, Euskadi, Cataluña y la misma Galicia han disertado en torno a este asunto. La jornada, que ha sido inaugurada por el Secretario General de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de Galicia, José Manuel Ramos, ha contado con la presencia, por parte de esta misma comunidad, de Javier Lareu, coordinador del Sector Autonómico, y Emilio Doforno, de la Comisión Ejecutiva de la Federación de Servicios a la Ciudadanía gallega; de Navarra, Javier Ojer, miembro de la Comisión Ejecutiva del SEAA; de Euskadi, Fernando del Moral; de Catalunya, la coordinadora del Sector Autonómico, Isabel Caire, y Jordi Corominas, miembro también de la Comisión Ejecutiva del SEAA. También Lorenzo Sebastián, coordinador del sector en Euskadi, quien ha participado a través de videoconferencia.

Unidos a éstos, también han participado el Secretario General del SEAA, Juan I. Colom, el Secretario de Organización de la Federación Estatal de Servicios a la Ciudadanía (FSC), Antonio Toscano, y el Secretario de Afiliación y Elecciones Sindicales, José Manuel Martín.

La jornada ha comenzado con la intervención por parte de los representantes de las cuatro comunidades invitadas. Desde Catalunya, Isabel Caire ha realizado un recorrido sobre la situación de su comunidad, poniendo de manifiesto el cambio radical que se ha experimentado en los últimos años; unos tiempos que han afectado de manera muy directa a CCOO y que tienen como punto de partida todo el proceso soberanista.

Lorenzo Sebastián ha relatado la presión nacionalista que se vive diariamente en Euskadi y que se refleja en la presencia de los sindicatos más afines a las tesis del Gobierno Vasco en muchos ámbitos de la Administración. En la misma línea, Fernando del Moral, ha hecho un recorrido didáctico sobre los orígenes del sindicalismo nacionalista de LAB y ELA.

El caso de Navarra ha sido planteado por Javier Ojer, quien ha realizado una breve exposición destacando la fuerza de CCOO como primer sindicato de toda la Comunidad Foral, y segundo en el conjunto de la Administración Autonómica. Una situación que, en la Administración Pública, no siempre ha sido así. Y es que a la presión política nacionalista que cada vez toma más fuerza en Navarra, se le une sus homólogos sindicalistas. Sindicatos como LAB, primera organización en la Administración Foral, y ELA





que en los últimos años ha perdido presencia entre los empleados públicos, hacen que la labor sindical de nuestro sindicato tenga que redoblar esfuerzos en determinados ámbitos de la función pública.

Galicia, la comunidad anfitriona de la jornada, también ha llamado la atención sobre la fuerza de CCOO en la comunidad frente a otras opciones sindicales que no logran alcanzar los logros de nuestro sindicato. Un sindicato con un alto y marcado carácter autónomo y que debe huir de las críticas vacías de otras siglas.

El Secretario de Organización de la Federación Estatal de Servicios a la Ciudadanía, Antonio Toscano, también ha participado en esta jornada, recordando que CCOO es el primer sindicato de España, y que, en ese sentido, tenemos toda la legitimación necesaria para representar a los trabajadores y las trabajadoras de este país. CCOO es un sindicato de clase y reivindicativo que defiende los derechos e intereses de las personas trabajadoras, aportando garantías y soluciones.

Además de la jornada planteada, y como parte de los encuentros que desde el SEAA se están llevando a cabo en distintos territorios, en la tarde anterior tuvo lugar un encuentro entre representantes de la FSC de Galicia, del Sector Estatal de Administración Autónoma y de la propia Federación Estatal en el que se plantearon diversos temas que, a buen seguro, redundarán en el trabajo sindical del sindicato.

